

# 共に咲く



御幸中学校

3年学年だより

令和2年4月14日(火)

第4号

石川県の新型コロナウイルスの感染者急増を受けて、今週の登校日がなくなってしまいました。皆さん規則正しい生活を送れているでしょうか。課題は計画通り進んでいますか。新学期が始まって、これから授業というところでの臨時休校ですが、皆さんの作文からは、計画的に受験勉強を進めたいと多くの方が考えていることが伝わってきます。自分に厳しくしっかり取り組んで、学校再開後は授業も集中してみんなで頑張っていきましょうね。

## 3年生になって【3B】



### 後悔のない一年に

### 3-B A・U

3年生になって僕は悔いのない一年にしたいです。中学生という時期は人生で三年間しかなく、小学校から一緒に友達や部活の友達と別れてしまう、かけがえのない時期だと思います。なので、大人になって『ああしておけば良かった』と後悔しないようにしたいです。例えば、受験で「もっと勉強しておけばよかった」とならないように勉強をたくさんすること、学校生活で「生徒会に入ったり、皆と遊んだりしておけばよかった」とならないように、いろんなことにチャレンジすることなど、考えて行動していきたいです。



僕は最後の一年を大切に過ごし、3月には笑って卒業したいです。

### 3年生になって

### 3-B U・T

3年生になって、僕は受験のことや残り少ない部活動などの心配事があります。今までは勉強も明日からしよう明日からしようという感じで、なんとなくやってきました。部活動では、もう少しで中学校生活最後の大きな大会があり、メンバーに入り、しっかり試合に出られるかが心配です。勉強は3年生になったので、気持ちを切り替え毎日勉強に取り組むようにしたいです。心配事以外に取り組むこともあります。最高学年なので、自分たちで企画した運動会や文化祭などが出来るということや修学旅行などです。僕は中学校に入ってから、あまり人前に立って何かするということをしてこなかったので、運動会や文化祭では、前に立って頑張っていきたいです。大変なこともあると思うけど頑張っていきたいと思います。



## 中学3年生で達成したい目標

3-B U・Y

私が中学3年生で達成したい目標は2つあります。1つ目は人前で自信を持って話すことができるようになることです。なぜなら、中学生のうちに自信をつけておけば、将来人前で話すことがあっても、落ち着いて話すことができるからです。私は、前期生徒会会計という役職を生かして、人前で話すことの苦手意識を取り払って、自信を持てるようになりたいです。2つ目は勉強を自ら進んでできるようになることです。なぜなら、「宿題をやらなくてはいけないから勉強をする」や「親に言われたから勉強をする」では、受験で志望校に受かったとしても、高校での授業についていけなくなると思うからです。そのために、毎日『宿題+60分の自主学習』をしていこうと思います。中学3年生ではこれらのことを頑張ろうと思います。



## 頑張りたいこと

3-B K・M

私は、3年生になって頑張りたいことが2つあります。

1つ目は計画を立てられるようになり、それを実行できるようにすることです。私は今までテスト週間の時に、あまり計画を立てずに思いつきで勉強を進めて、提出が遅れ失敗したり、計画を立てることができて、それを守れず実行できなかったりと、計画的に物事を進めることが苦手でした。なので、3年では計画をしっかりと立て勉強に取り組むことを頑張ろうと思いました。



2つ目は、人見知りをなくすことです。今までは、特定の人と話したり、一緒にいたりでしたが、新しいクラスになり、幅広く、いろんな人と仲良くできたらいいなと思いました。そのために、班活動などを大事にして、たくさんの人とコミュニケーションを取っていきたいと思っています。

3年生になって、この2つの事を頑張りと、楽しい最後の中学生を送って、最高の思い出にしていきたいです。

## 今の自分に勝つ

3-B O・K

私は3年生になり、決意したことが2つあります。

1つ目は、リーダーになることです。私は一度リーダー会を経験しましたが、それ以外は人前に出たくないと思うようになりました。しかし、部活動のキャプテンになって、もっとリーダーとしての力をつけたいと思うようになりました。私は人を引っ張っていくのは、まだ得意ではありませんが、今年はリーダーとなって人前に出たいと思います。

2つ目は勉強についてです。私はこれまで明確に目標を立てていなくて、勉強に対してのやる気が減っていきました。3年生になり、怠けてはいけなと思いました。これからは、毎日勉強に取り組み、自分を変えようと思いました。レベルが高まった自分になるために、今の自分に勝ち、尊敬される3年生となれるよう一年間頑張ります。



## 最高学年として

3-B M・S



3年生になって、1番頑張りたいと思ったのは勉強です。今まで、僕はテスト前だけ勉強して、テストが終わった後は、勉強をしていませんでした。また、課題の提出も間に合わないこともありました。だから、3年生からは、テストが終わった後も振り返ってみたり、間違えた所を直し直すということもしていきたいです。また、課題の提出も期限を守って出していきたいです。はじめて同じクラスになった人も多いので、コミュニケーションをしっかりとっていきたいです。あと、最高学年になったので、1・2年生の手本になるような3年生になりたいです。

## 最高学年になったこと

3-B M・S

私はまだ、最高学年になったという実感がなく、かなり浮かれていると思う。「受験生」という意識を持ち、勉強や活動に取り組む必要があるにも関わらず、長期休みの間、今まで以上に自分を甘やかしていたと思う。でも、そのままでは今までと一緒に、自分の力にならないし、色々な面で悪い結果になると思う。これから、また長期間の休みが始まり、本当に自分がどれだけ努力したかによって、未来が大きく左右されると思う。だからこそ、日頃のどんなに小さいことでも、最高学年になった意識を持って取り組んでいきたい。こんな時期だからこそ、自分の力が試されると思うし、他の人以上に努力するチャンスでもあると思う。そのためにも、他の人に勝つ前に、「自分のことを甘やかす自分」に勝ちたいと思った。

